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TO ALL MEMBERS OF LOCAL 1976 AT GARDA WORLD OTTAWA AIRPORT 
 
 

 
Brothers and Sisters, 
 
We have been informed that there will be a membership meeting on April 8, 2024. We 
were also informed that since there have been numerous new members some have 
requested to meet the members of their Executive Council. We are glad to announce 
that we will have 4 members of our Executive Council present for your membership 
meeting. We will not be able to all stay on for the entire day but rest assured there will 
at least be one of us present at all times. We will be there to introduce ourselves and 
answer any questions any member may have. We look forward to seeing familiar faces 
and at the same time our new members.  
 
 
In Solidarity,  
 

     
      

Nancy Lapointe,        Manny D’Souza  
President, TC Local 1976 USW      VP / Financial Secretary 
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À TOUS LES MEMBRES DE LA SECTION LOCALE 1976 À L’AÉROPORT DE GARDA 
WORLD OTTAWA : 

 
 
 

Confrères et Consœurs, 
 
Nous avons été informés qu'il y aura une réunion des membres le 8 avril 2024. Nous 
avons également été informés que, étant donné le nombre important de nouveaux 
membres, certains ont demandé à rencontrer les membres de leur Conseil Exécutif. 
Nous sommes heureux d'annoncer que nous aurons 4 membres de notre Conseil 
Exécutif présents à votre réunion des membres. Nous ne pourrons pas tous rester toute 
la journée, mais soyez assurés qu'il y aura au moins l'un d'entre nous présent en 
permanence. Nous serons là pour nous présenter et répondre à toutes les questions que 
les membres pourraient avoir. Nous sommes impatients de retrouver des visages 
familiers et, en même temps, de rencontrer nos nouveaux membres. 
 
 
En toute solidarité, 
 

      
      

Nancy Lapointe,        Manny D’Souza  
President, TC Local 1976 USW      VP / Financial Secretary 
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